



令和2年もあとわずかとなりました。新型コロナが猛威をふるい、不安な状況ではありますが、“コロナ疲れ”で、緩みがちな気を引き締め、よい年

末年始を迎えたいと思います。れいんぼーでも、終わりの会で、マスクをしていても人との距離を保つ大切さや、喉が渇いていなくても水分を摂るべき理由などをお伝えしています。また、「感染症対策マニュアル」を更新し、来所中に感染の疑いがある方が出た際の対応を確認しました。

今月は、来年度の固定曜日利用のお申込みや、1月からの電子連絡帳への移行など、お手数をおかけしておりますが、何卒よろしく願いいたします。ご不明な点がございましたら、お気軽にお知らせください。

さて、今月後半は、クリスマス会があり、各プログラムもクリスマスにちなんだものを予定しています。

今号の「にじのはし」も、どうぞお楽しみください。



11月のお誕生日会



11月24日(火)に、11月のお誕生日会を開催しました。誕生日の子の紹介曲は、ドラえものの主題歌からアリアナ・グランデ、すとぷり、と、アニメ・洋楽・動画配信サイトからのバラエティに富んだものになりました。誕生日の紹介曲は、直前まで何度も変更するなど、音楽好きの子にとっては楽しみのひとつになっています。

お友達クイズでは、過去のお誕生日の時の様子を紹介し、上級生が低学年だったときの様子などを懐かしく振り返りました。また、ご本人との普段の会話で教



えてもらった好きなものや、学校での活動などから出題しました。

お誕生日会ゲームは、お題にそってあてはまる子の数を当てる「ハウメニー」でした。

「学校の席が窓側の人」など、想像して数字カードを選び、みんなに見せます。ピッタリ

当たると大歓声でした。今年最後のお誕生日会、みんな楽しく過ごせたでしょうか。





11月の活動プログラムより

11月の工作プログラムは、動くおもちゃののぼり人形を作って遊びました。好きなキャラクターや自作の絵を使ってタコ糸に沿って登ってゆく様子を楽しみました。料理プログラムは、ハリネズミの形のスイートポテトを作りました。ハリネズミのとげの部分は小さなハサミでカット。丸める、塗る、切る、ごまをふる、など、手先をたくさん使い、可愛らしくて、味も大好評でした。音楽プログラムはリトミックでした。



「おもちゃやさんに行こう」という想定で、音楽に合わせて身体をたっぷり動かしたあとは、お茶をぐくぐく飲みました。英語プログラムは、ボンゴを楽しみました。身の回りにある物の英単語をマス目に配置した紙にコマを置いて、読みあげられた単語のコマを取り、最後のコマを取る時に「ボンゴ!」と言うのがルールです。ゲーム大会・運動プログラムでは、瞬間移動ゲームが盛り上がりました。3人で輪になって、紙筒を置き、筒が倒れる前に、隣の子の紙筒を取ります。取りやすいよう筒を置いたり、タイミングを一緒に合わせるなど、他の子との連携をがんばりました。また、ジグザクボールリレーは、しっかり身体をひねりながら、リズムに合わせてボールをパスしました。



自由あそびは、新しい教材やおもちゃを追加しました。動物や虫、食べ物のペーパークラフトは、あらかじめ切りやすく加工されているので、低学年の子でも取り組みやすく、人気でした。おもちゃは、ミニカーの道路セットや飛行場セットなどを用意し、レゴやプラレールと組み合わせた街づくりで、これまで交流が少なかった子同士の関わりが増えました。

